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RESOCONTO DELL'INCONTRO TENUTOSI IN DATA 23/06/2008 TRA I SEGRETARI DEI 
CIRCOLI CITTADINI E IL CAPOGRUPPO MAIO.

All'o.d.g. c'era la necessità di verificare la posizione dei circoli riguardo alla proposta di una candidatura 
condivisa oppure alla presentazione di più candidature.

In apertura d'incontro Maio ha relazionato sulla situazione venutasi a creare presentando sostanzialmente 
gli ex margherita come coloro che desiderano avere compensata una evidente situazione di minoranza e 
di non rappresentanza all'interno del partito richiamando anche gli articoli del MV.

E' seguita l'esposizione delle posizioni di ogni singolo circolo da parte dei segretari che espongo super-
sinteticamente:

C1 - Duccio Valente: elenco caratteristiche segretario: autorevole all'interno e 
all'esterno/autonomo/d'esperienza/conosciuto/fuori dalle istituzioni per argomentare dialetticamente con 
gli eletti - nome individuato e sostenuto M.L. Burtulo anche in considerazione del giusto mantenimento 
degli equilibri interni;

C2 - Adele Codarino: ultima riunione di circolo prima di sapere della candidatura Burtulo – sostiene e 
ripropone la Serrachiani che fa parte del loro circolo perché  il PD ha vinto alle ultime elezioni ed è giusto 
che ci sia continuità nella gestione del partito - non si possono accettare imposizioni esterne no al voto 
"bulgaro" - propone di andare all'assemblea cittadina al confronto dei programmi delle due candidate; 

C3 - Enrico Pizza/ Francesca Angelici: posizioni diverse tra i due coordinatori in tandem del circolo - 
Angelici: non senza perplessità favorevole alla candidatura unitaria per non spaccare il partito - Pizza: 
sintetizza in "una testa un voto" si vada all'assemblea e si proceda al confronto dei programmi e quindi al 
voto libero e indipendente principio principe della democrazia;

C4 - Athos Di Stefano (ex Giacomello): chiede la proroga della votazione del segretario al mese di 
settembre in quanto ritiene che i mesi estivi non siano molto importanti e nel frattempo l'indizione di 
assemblee per parlare di temi politici e linea del PD - i candidati dovrebbero presentare i programmi 
dando la possibilità all'assemblea di discutere i contenuti programmatici - in mancanza dello spostamento 
a settembre si vada all'assemblea e al confronto tra le due candidate e dei loro programmi;
 
C5 - Tincani: il circolo ha attentamente valutato tutte le proposte di riflessione giunte via e-mail e ha 
individuato le caratteristiche indispensabili del futuro segretario: autorevolezza/mediazione/far lavorare i 
circoli/disponibilità di tempo/no al cumulo cariche se impegnative/organizzazione segreteria - si vada alla 
pubblica assemblea e alla presentazione e al confronto dei programmi delle candidate;
 
C6 - Carmelo Spiga - analizza le caratteristiche che dovrebbe avere il segretario e tra le altre la 
necessità, per il ruolo di traghettatore che dovrà svolgere, è essenziale che il segretario sia figura 
conosciuta/ non dovrebbe ricoprire altre cariche istituzionali - necessario il confronto in assemblea sui 
programmi - il circolo non ha preso posizione per nessuna delle due candidate anche se lui personalmente 
ha firmato per la Burtulo – propone vista la situazione di difficoltà la presentazione di una candidatura 
terza;

C7 – D’Andrea - ho sottolineato la mancata convocazione di assemblee richieste in più occasioni dal 
nostro circolo ho evidenziato che nel nostro circolo non ci sono pregiudiziali di alcun genere e che siamo 
ben felici di arrivare all'assemblea con più candidature a patto che queste non siano occasione di scontro 
ma di confronto e che l'impressione che il circolo ha è tutt'altra - ho sottolineato che le candidature 
devono essere presentate tassativamente con il programma e possibilmente individuando anche la 
squadra - ho dichiarato che nel nostro circolo molti si sono espressi in favore della Burtulo - ho 
evidenziato che comunque è più che palese che la minoranza del partito non potrà mai eleggere il 
segretario se non si giunge ad una candidatura condivisa e che se c'è malessere bisogna capire e trovare 
una soluzione e che questo compito è di competenza degli attuali coordinatori.
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